Kl Solde Toluca

Se destapan 4 para la presidencia de Toluca

VIOLETA HUERTA

El exdiputado local Gerardo Pliego Santana anunció que buscará ser el coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Toluca, y posterior candidato de ese partido a la presidencia municipal. "Me voy a anotar y voy a estar ahí", aseguró.

En conferencia de prensa criticó a quienes prefieren colocar espectaculares para promocionarse que apoyar a escuelas y a la ciudadanía, pero dijo que respeta la forma de trabajar de cada persona.

Sostuvo que él está anotado porque ha hecho trabajo político durante muchos años, pero será respetuoso y esperará los tiempos que marque su partido.

Advirtió que se ha publicado la convocatoria, por lo cual nadie puede decir que será la o el coordinador, pero opinó que entre la gente existe ánimo hacia Morena.

Asimismo, opinó que el actual alcalde de Toluca es el mejor aliado de Morena, y de acuerdo con algunas encuestas, el 83% de la ciudadanía está en contra de la reelección, algo que ya sucedió antes con Fernando Zamora en 2018, y posteriormente con Juan Rodolfo Sánchez, en 2021.



Gerardo Pliego anunció sus pretenciones

TRES MÁS LEVANTAN LA MANO

Hasta el momento, la diputada Mónica Álvarez Nemer, el senador suplente Ricardo Moreno y el décimo regidor Mario Cardoso, han levantado la mano para participar en la encuesta que determinará quién será el coordinador municipal para la defensa de la 4T en Toluca.

El último en destapar sus deseos de competir por Toluca fue elcConsejero estatal de Morena y regidor de Toluca, Mario Hernández Cardoso, quien levantó la mano y dijo estar preparado para hacer uso de sus derechos políticos y participar en la encuesta. (Con información de Rodrigo Miranda)

Gerardo Pliego

Santana, Mónica Álvarez Nemer, Ricardo Moreno y Mario Cardoso levantan la mano para buscar la alcaldía de Toluca



PÁGINA 5 26 DE OCTUBRE 2023

EFERVESCENCIA POLÍTICA CRECE EN TOLUCA

Morenistas listos para alzar la mano y aparecer en encuesta

Guadalupe de la Cruz

Los tiempos electorales rumbo al 2024 empiezan a dar de qué hablar en el Estado de México y son los actores políticos de los diversos partidos los protagonistas.

Militantes de Morena, PRI, PAN, PRD, Verde Ecologista y otros comienzan a moverse, a colgar espectaculares, pintar bardas o realizar reuniones con simpatizantes, dando a entender que están "trabajando" para posicionarse entre la simpatía del electorado.

El Consejero Estatal de Morena, Gerardo Pliego Santana refirió que la unidad será la pieza clave rumbo al 2024, "en Morena existe unidad, y todos los militantes sabemos que tenemos el derecho de participar para alcanzar nuestro deseo de poder ser considerado en las encuestas".

Aún no son los tiempos, dijo, no hay convocatoria pero una vez que nos den luz verde sin duda estaré participando porque quiero gobernar a mi municipio, creo que Toluca necesita una forma diferente de gobernar.

"Hemos realizado reunión con diferentes sectores de la sociedad así como con actores de nuestro propio instituto político, pero sin decir nada más que trabajar por un mismo proyecto que es impulsar a la Cuarta Transformación en el Estado de México y por ende en la capital mexiquense", mencionó.

Pliego Santana, precisó que de tener la oportunidad de ser el coordinador para defender los trabajos de la 4T en Toluca estará llamando a la unidad y a sumarse para beneficio de la población.

"En las reuniones que hemos sostenido con la gente de Toluca está en desacuerdo de las políticas públicas que ha implementado el gobierno actual, y no están en el entendido que no volverían apoyarlo", refirió.

Finalmente el Consejero Estatal de Morena hizo un llamado a los militantes para seguir en la línea de trabajo conjunto y de unidad para beneficio de los mexiquenses, "lo que sí les puedo decir es que Morena gobernará próximamente en Toluca".

